

くすのき通信

第3号

平成25年1月1日発行

編集発行 豊田まちづくり協議会地域振興部会 松阪市嬉野須賀町1655 TEL 0598-42-6939

豊田地区の皆様、新年あけましておめでとうございます。

昨年4月、豊田まちづくり協議会が皆様のご理解のもと2年目となり、夏祭り、三世代交流会、文化祭と数多くの地区民参加の事業を進めさせていただきました。皆様のご感想はいかがなものでしょうか。ご意見等をお聞かせいただければ、幸いかと思っています。

平成24年度の事業も、来る2月24日（予定）の防災訓練を残すのみとなりましたが、ご理解ご協力の御蔭で、年度末を迎える事ができるのかと念じています。

平成25年度新年、皆様のご健康、ご多幸を心より祈念申し上げます。 1月 元旦

豊田まちづくり協議会会長 榊原清

豊田地区民運動会が9月29日（日曜日）午後1時から行われました。

500人以上の方に参加をしていただきました。



みんなで仲良く玉入れ



地区対抗車輪回しリレー

第3回運営委員会 地区民運動会の反省より

- ☆今年は、参加者も多かったようです。
- ☆地区民の親戚が来たときに、小学生・保護者や幼児・保護者の種目に参加ができるのだろうか。
- ☆一般参加の種目が『パンくい競争』『燃えて嬉野』だけなので、もう1種目増やすことはできないだろうか。

☆、係の人は、準備から後片付けまで大変だったと思います。本当にお疲れ様でした。

三世代交流会が10月14日（日曜日）の午前9時30分から豊田小学校体育館で行われました。150人の方に参加していただきました。



大正ロマン一座の『かさじぞう』



平岡令孝さん指導で健康体操

第3回運営委員会 三世代交流会の反省より

- ☆【かさじぞう】はおもしろかったです。
- ☆【健康体操】も、自分の健康について、考えさせられました。子育てにも参考になりました。

☆なつかしの唄は、漢字が多くて、園児や小学校低学年には読めなかったと思います。

☆子どもたちがもっと集まる内容のものを考えて行かなければいけないのかなあと思いました。

☆大正ロマン一座・平岡先生、どちらも子どもたちには少し難しい内容だったのですが、大人が昔を懐かしく感じたことを、家庭で子や孫と共に会話できれば、大成功だと思えます。

☆大正ロマン一座さん、平岡先生のお話と内容が盛りだくさんで、どちらかでも十分な内容だと思う。

豊田地区文化祭が11月11日（日曜日）午前10時から豊田公民館で行われました。あいにくの天気でしたが、たくさんの人に集まっていただきました。



どの作品も力作揃いです



餅つきには長い列ができました



幼稚園児・保育園児の作品



幼稚園児の発表は玄関で

第3回文化教育部会 地区文化祭の反省より

- ☆ 雨でしかた無いのですが、幼稚園児の踊りの発表ができなかったのは、残念でした。
- ☆ 大型バイクの展示もあって、沢山の人が見に行ってみました。良かったです。
- ☆ 雨だったから、担当者の人たちは大変だったと思います。バザーのすべての品物はおいしかったです。うどん・そば・お餅はこれからも継続していただきたいと思います。
- ☆ 秋の花、菊の展示がなかったので残念でした。
- ☆ 雨の中で行列ができる餅つきは人気抜群、食べられなかった人が出るぐらいで、みんなが食べられる方法を考えてほしい。
- ☆ 催し物に食べる人が多いので、小さい子どもたちが遊べるような事があると良いと思う。

地区防災訓練が2月24日（日曜日）に行われます。今年は、豊田消防団員と各地区の代表者に出てもらって、防災マップづくりをしていただきます。

- ☆ 各地区の代表者10名ずつに集まってもらいます。（嬉野地区は20名）豊田消防団員（40名）も集まっていただきます。
- ☆ 防災マップづくりについて、三重県防災危機管理部地震対策室防災技術指導員から教えていただきます。
- ☆ 自分たちの地区の地図を囲んで、避難経路・避難場所や消火栓・防火用水の場所、水に浸かりやすい場所、注意すべき場所等を地図で確認をしていきます。
- ☆ 防災マップづくりで話し合われたことを、各地区の代表者に発表してもらいます。



地区ごとの防災マップ

防災マップは各地区に持ち帰って、後日、自治会役員さんを中心

に話し合っていていただき、さらに詳しく仕上げていただきます。